INICIATIVA DE LEY EQUIPO LICEO DE MÚSICA DE COPIAPÓ DÉFICIT DE ESPECIALISTAS EN CHILE

REGIÓN QUE REPRESENTA III Región de Atacama

AUTORIDAD QUE LA PATROCINA

Nombre y cargo:

Gonzalo Opazo Álvarez, psicólogo, Director Cesfam Freirina



Por la presente, manifiesto mi apoyo frente a iniciativa de proyecto de ley ante el déficit de especialistas médicos en la región de Atacama, ya que es una realidad que, por mi rol, todos los días debo visualizar, tanto en la demora de las horas de atención para el nivel secundario, lo que conduce al aumento de las listas de esperas, la escaza oportunidad en la atención debido al escaso número de especialistas. Si bien, la falta de especialistas es una de las brechas existentes en la salud pública de nuestro país, es una de las más visibles y críticas, ya que a pesar del notable aumento de plazas para médicos en etapa de destinación y formación, no todos vuelven a la región de atacama cuando les corresponda asumir la especialidad en los hospitales de la región, ampliando así las distancias resolutivas para los usuarios de nuestra red de salud.

Espero que esta iniciativa pueda ser considerada. Ya que abarca esta problemática y podría entregar nuevos fundamentos para la regulación de la llegada de nuevos médicos especialistas.

) litter

LES FAN Firma, nombre y apellido de la autoridad